

南部中だよい



学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成

- (1) 進んで学習する生徒 (3) 勤労を重んじる生徒
 - (2) 礼儀正しくきまりを守る生徒 (4) 自ら鍛える生徒
- 「さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中 -気付き・考え・行動-」
～誰もが学校に来ることが楽しいと思える南部中～

第7号 柏市立南部中学校
令和7年9月30日
校長 長谷川 正一

学校だよりでは、個人情報保護のため、生徒の個人名は載せません。

【10月の南部中】

猛暑続きの9月も終わりに来て、ようやく朝夕の涼しさを感じられるようになってきました。南部中では敷地内にある銀杏の木がそろそろ色づき始めるころとなります。

10月はすでにお知らせしてある通り、10月9日（木）に第52回体育祭が行われます。実行委員や応援団はすでに活動を始め、全校生徒は、明日10月1日（水）から体育祭練習が始まります。今年のスローガンは、「百花繚乱 ~Rise As One~」で、「多様な個性が輝く南部中の生徒が体育祭で一つになって立ち上がる！」というメッセージが込められています。

全校生徒が競技に応援、係活動に積極的に取り組み、紅白の勝敗を競うだけでなく、互いの健闘をたたえあい、南部中生徒が一つになる体育祭にしてほしいと思います。

体育祭明けには、前期の通知表が配布され、生徒会本部や委員長の任命式も行われます。3年生は、自分の進路計画を進めつつ、1, 2年生のサポートをしっかりと行き、1, 2年生は、学校の中心、支える立場として、さまざまに積極的にチャレンジしてほしいと思います。

○南部文化祭・ふれあいの集いボランティア募集

11月1日（土）、2日（日）、3日（月・祝）に南部近隣センターを中心に「南部文化祭・ふれあいの集い」が行われます。毎年、生徒の作品展示は行っていましたが、昨年から最終日に「さくら広場」で行われる「子ども・昔遊びコーナー」でのボランティアとしても希望者が参加しています。今年もボランティアを募集していますので、興味のある生徒はぜひ参加してほしいと思います。

★10月前半の主な行事予定

- 1日（水） 体育祭練習開始
- 3日（金）、6日（月） 会議のため放課後部活動なし
- 7日（火） 体育祭予行練習
- 8日（水） 体育祭前日準備
- 9日（木） 第52回体育祭…詳細はプログラム参照
- 10日（金） 体育祭予備日
- 14日（火） 全校集会 生徒会任命式 駅伝壮行会 通知表配布 会議のため放課後部活動なし
- 17日（金） 教育実習開始（南部中卒業生1名；保健体育）
- 18日（土） 第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会（松戸一野田）
- 19日（日） 避難所開設訓練（南部中会場）
- 20日（月） 3年生実力テスト 会議のため放課後部活動なし
- 22日（水） 専門委員会 放課後部活動なし
- 23日（木） 代表委員会
- 27日（月） 2年生職場体験学習打ち合わせ 会議のため放課後部活動なし
- 30日（木） 先生方の校内授業研修会（午後） 2年生職場体験学習打ち合わせ予備日



○夏休み、9月の部活動の大会、文化的活動（教科含む）の参加、結果○

- ・陸上部 柏市新人体育大会 9名出場
- ・バスケットボール部 柏市夏季シード決定戦 第4位（シード権獲得）
- ・卓球部 柏市オープン大会出場 松戸市オープン大会出場 柏市夏季親善大会出場
- ・サッカーパーク 柏市新人体育大会出場
- ・バドミントン部 柏市夏季新大会出場 女子ダブルス 2年生2ペア ベスト8
男子シングルス 1年生優勝、準優勝
- 千葉県学年別大会 ダブルス2年生女子ペア出場 シングルス1年生2名出場
- ・美術部 体育祭スローガン作成、秋のイメージポスター作成（外掲示板、図書室前）
- ・ソフトテニス部 柏市新人体育大会団体戦、個人戦出場
- ・特設駅伝部 柏市中学校駅伝、ロードレース大会
- ・駅伝の部 男子A,Bチーム（12名）出場 Aチーム6位入賞
女子Aチーム（5名）出場
1区優秀選手賞 2年生男子 2~5区優秀選手賞 3年生男子
- ・ロードレースの部 男子7名、女子1名出場
- ・理科 柏市小中学校科学作品展 科学論文の部
・最優秀賞 3年生女子1名
・優秀賞 1年生女子1名
- ・入選 1年生1名、2年生2名、3年生1名

★柏中学校駅伝・ロードレース大会

9月26日（金）、柏の葉公園で柏市中学校駅伝・ロードレース大会が行われました。南部中の駅伝チームは、特設として活動し、男女ともに陸上部だけでなく、他の部活動からも参加し、夏休みから活動しています。今回、駅伝の部に男子A,Bの2チーム、女子Aチーム、ロードレースの部に、男女8名が出場しました。駅伝の部では、男子Aチームが最後まで上位争いを繰り広げ、6位入賞を果たし、男子Bチーム、女子Aチームは、たすきをしっかりと繋いでゴールすることができました。ロードレースの部でも出場全員が完走することができました。また、男子駅伝の部では、2名が優秀選手賞を受賞し、これからの活躍が楽しみです。今後は、男子を中心にして10月18日（土）に行われる第77回東葛飾地方中学校駅伝競走大会に出場するので、残り約2週間の練習をしっかりと行い、万全のコンディションで大会に臨んでほしいと思います。



★体育祭来校時の留意事項

- ・正門及び東門を開放します。裏門からは入れませんのでご注意ください。
- ・普段来校されるときに、駐輪場として使用している第二グラウンド付近を工事しておりますので、駐輪、歩行には十分にお気をつけください。
- ・体育館前に受付を設けますので、名札を着用した代表者とともに必ずお通りください。
- ・その他、Sigfyにて送付してあるお知らせをご覧ください。プログラムは後日配布します。
- ・保護者の皆様の声援をお願いします。